

Bestattungsunternehmen - Ansprechpartner für alles im Trauerfall

Heutzutage verstehen sich Bestattungsunternehmen als Komplettbetreuer im Trauerfall. Während Bestatter vor einigen Jahren in der Tat nur den Sarg verkauft haben und die Bestattung organisierten, hat sich der Tätigkeitsumfang in den letzten Jahren stark weiterentwickelt.

Weitläufig besteht noch immer das Bild, dass ein Bestattungsunternehmen lediglich den Sarg verkauft und die reine Bestattung organisiert. Die meisten Bestatter bieten jedoch auf Wunsch der Trauernden ein Rundumpaket an. Die Hilfe beginnt bei der Auswahl der Trauerkarten, geht über die Bestellung der passenden Blumen und reicht bis hin zur Unterstützung der Redner.

Zu Lebzeiten mitentscheiden

Viele Menschen haben für ihre eigene Bestattung spezielle Wünsche oder möchten ihre Angehörigen im Sterbefall entlasten. Aus diesem Grund bieten viele Bestattungsbetriebe eine sogenannte Bestattungsvorsorge an. Im Rahmen derartiger Vorsorgevereinbarungen können Menschen schon zu Lebzeiten Entscheidungen bezüglich ihrer Beerdigung treffen. Hierzu zählt beispielsweise die Sargauswahl oder die Beauftragung der Grabpflege.

Unterstützung bei besonderen Bestattungen

Mit der zunehmenden individuellen Entfaltung der Menschen nehmen auch die Wünsche an bestimmten Bestattungen wie z. B. Seebestattungen oder Waldbestattungen zu. Für solche besonderen Bestattungen sind spezielle Formulare und Anträge bei den Behörden notwendig. Viele Bestattungsunternehmen bieten an, die Behördengänge für die Angehörigen zu übernehmen, sodass diese in Ruhe trauern können, ohne sich mit diversen Formularen und Anträgen zu beschäftigen.

Organisation der Trauerfeier

Gerade, wenn ein Mensch zu seinen Lebzeiten einen großen Bekanntenkreis hatte und in vielen Vereinen und Institutionen aktiv war, kommen oft sehr viele Menschen zur Trauerfeier. Große Trauerfeiern mit vielen Teilnehmern erfordern eine spezielle Organisation. Oftmals ist es bereits im normalen Alltag, also ohne Trauerfall, schwer, solche großen Veranstaltungen alleine zu organisieren. Im Trauerfall ist man dann häufig völlig überfordert.



Aus diesem Grunde bieten moderne Bestattungsinstitute die komplette Organisation der Trauerfeier an, sodass die Angehörigen lediglich Entscheidungen treffen und die Gäste auswählen müssen.



Bestattungshaus Günter Tolg
Bernauer Str. 92
16515 Oranienburg
Telefon 0 33 01 / 80 80 71
www.bestattungshaus-tolg.de